

Allgemeiner Teil

Kantonsrat***Ablauf der Referendumsfrist für fünf Gesetzesänderungen und vier Dekrete***

Der Kantonsrat des Kantons Luzern hat am 30. Oktober 2017 folgende Vorlagen beschlossen:

- Gesetz über die Organisation von Regierung und Verwaltung (Organisationsgesetz), Änderung,
- Gesetz über die Kirchenverfassung (Einführung und Organisation kirchlicher Synoden), Änderung,
- Gesetz über die Gymnasialbildung, Änderung,
- Neuregelung von Zuständigkeiten im Strassen-, Umwelt- und Gewässerschutzrecht,
- Gesetz über die Luzerner Polizei, Änderung,
- Dekret über einen Sonderkredit für die Änderung der Kantonsstrasse K 11, Knoten Menzbergstrasse, in der Gemeinde Menznau,
- Dekret über einen Sonderkredit für die Änderung der Kantonsstrasse K 13 im Abschnitt Einmündung Lindenstrasse (exkl.) – Schiff in der Stadt Luzern,
- Dekret über einen Sonderkredit für die Änderung der Kantonsstrasse K 2 im Abschnitt Rebstock–Lerchenbühl in der Stadt Luzern und der Gemeinde Meggen,
- Dekret über einen Sonderkredit für den Ausbau des Wilbachs, 2. Etappe, Abschnitt Wil bis Ron, Gemeinde Root.

Die neun Vorlagen wurden im Kantonsblatt Nr. 44 vom 4. November 2017 veröffentlicht. Die Referendumsfrist ist am 3. Januar 2018 unbenützt abgelaufen. Die Gesetzesänderungen treten mit Ausnahme der Änderung des Gesetzes über die Kirchenverfassung (1. März 2018) am 1. Februar 2018 in Kraft. Die mit den Dekreten bewilligten Kredite können für die vom Kantonsrat beschlossenen Projekte verwendet werden.

Luzern, 4. Januar 2018

Staatskanzlei Luzern